Juni 2016

PROFISE AUTO-WWW.profi-werkstatt.net Www.profi-werkstatt.net Www.profi-werksta

Die Zeitschrift für den Nutzfahrzeug-Aftermarkt

Klima-Spezial

Standklimaanlagen, Klimatechnik, Service 24

Nfz-Teilehandel

Im Zentrallager von Europart in Werl

Management

Welche Versicherungen braucht die Werkstatt?

30 VALART 55 97295 Waldbrunn Albstatter Str. 17 Herrn Florian Albert Albert Mediamarketing e. K. **9TE0#E0-#T00Z68G678LLT##Z6Z78 ZKZ 84292, PVSt, DPAG, Entgelt bezahlt HUSS-VERLAG GmbH, 80912 München Werkstattporträt Europas stärkste Chassis-Bieger

Nilfisk

Bewegung im Management

Der Reinigungsgerätehersteller Nilfisk hat in seinem Management-Team die Aufgaben neu verteilt. So hat der amtierende Marketingleiter der DACH-Region (Deutschland, Österreich, Schweiz), Steffen Glöckler, zusätzlich den Bereich der gewerblichen Fahrzeugwäsche "Carwash" übernommen. Außerdem unterstützt er den Vertrieb in der Produktlinie "Nilfisk Blue Line". Im Gegenzug übernehme Philip Fritscher die neu geschaffene Gesamtleitung der Bereiche Marketing und Private Label im DACH-Raum, lässt das Unternehmen verlauten.

Neu besetzt hat Nilfisk auch die Vertriebsleitung der Marke Nilfisk Blue Line in Deutsch-



land. Martin Führer, amtierender Country Manager von Nilfisk in Österreich, erhält das Amt zusätzlich zu seinen bisherigen Aufgaben. Sein Vorgänger Bernd Wulf scheidet ebenso wie Glöcklers Vorgänger Rafael Jennewein aus dem Management-Team aus. Neu im Management-Team ist hingegen Adrian Grabovac. Er ist für die Geschäftsbereiche Kundencenter und Logistik zuständig und soll die Prozesse an den Standorten in Bellenberg sowie Rellingen verbessern.

Steffen Glöckler, bei Nilfisk Marketingleiter der DACH-Region und Leitung von Nilfisk Carwash

Haweka AG

Verstärkung im Vertrieb

Seit 1. April verstärkt Daniel Prillwitz das Vertriebsteam der Haweka AG in Deutschland. Seine primäre Aufgabe besteht darin, Reifenfachbetriebe, Werkstätten und Autohäuser zu betreuen und bei Fragen praktischer Art zu unterstützen, teilt Haweka mit. Prillwitz hat neben dem Gesellenbrief als



Kfz-Mechatroniker eine Weiterbildung als Kfz-Servicetechniker sowie eine Ausbildung zum Kfz-Technikermeister absolviert. ha

Daniel Prillwitz, verstärkt bei Haweka den Vertrieb

Federal-Mogul

Intern aufgestiegen

Bei Federal-Mogul Motorparts, einem Geschäftsbereich der Federal-Mogul Holdings Corporation, verantwortet seit Anfang April der Geschäftsführer für das weltweite Bremsengeschäft und die EMEA-Region (Europa, Naher Osten und Afrika), Martin Hendricks, zusätzlich noch den Ersatzteilmarkt in der EMEA-Region. Seine neue Funktion übernehme Hendricks von Olivier Legrand, der das Unternehmen Ende März verlassen habe, teilt das Unternehmen mit. Der neue stellvertretende Geschäftsführer für den Vertrieb von Ersatzteilen in der EMEA-Region heißt Massimo Altafini. Er war bisher als Geschäftsführer für Südeuropa tä-



Martin Hendricks übernimmt bei Federal-Mogul Motorparts als Geschäftsführer zusätzlich den Ersatzteilmarkt in der EMEA-Region.

tig. Altafini trat 2003 in das Unternehmen ein, damals war er für Italien verantwortlich. Die Geschäftsführung für Südeuropa übernahm er 2013.

ASA-Bundesverband

Zwei Spitzenämter neu besetzt



Frank Beaujean, Präsident des ASA-Bundesverbands

Auf seiner Mitgliederversammlung hat der ASA-Bundesverband Frank Beaujean zum neuen Präsidenten gewählt. Beaujean folgt auf den bisherigen Präsidenten Klaus Burger, der sein Amt bereits vor einem Jahr niederlegte. Seither hatten Vizepräsident Harald Hahn und Jens-Peter Mayer, Vizepräsident für Finanzen, die Amtsgeschäfte kommissarisch geführt. Auch Mayer wurde auf der Mitgliederversammlung für weitere zwei Jahre in seinem Amt bestätigt.

Beaujean ist Leiter des Produktmanagements bei Maha Maschinenbau Haldenwang. Seit 2009 ist er für den ASA-Fachbereich Prüfstände verantwortlich.

Einen Wechsel meldet der Verband außerdem aus seiner Geschäftsstelle. Der langjährige Geschäftsführer Winfried Hummel werde demnächst in den Ruhestand treten, so der Bundesverband. An seine Stelle tritt Richard Linzing Der 50-Jährige wird sowohl die Geschäfts- als auch die Pressestelle des ASA-Bundesverbandes betreuen. ha



Richard Linzing, Geschäftsführer des ASA-Bundesverbandes